
 

ACTA DE LA COMISIÓN DE DEPORTE, CELEBRADA EN LA SEDE DE LA 
FMM, EL DÍA 4 DE NOVIEMBRE DE 2016.  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
Asistentes: 
 
Presidente: 
D. César Muñoz Mateos 
Alcalde de Villanueva de Perales 
Vicepresidente: 
D. José Antonio Sánchez Rodríguez 
Alcalde de Humanes 
 
Vocales: 
 
D. Carlos Martínez Carmona 
Concejal de Villar del Olmo 
D. Francisco Javier Santos Gómez 
Concejal de Getafe 
D. Marcelo Barbeito Isoldi 
Concejal de Alcala de Henáres D.  
D. Colomán Trabado Pérez  
Concejal Móstoles 
D. José Javier Santiago Hernández 
Concejal de Valdemoro. 
 
 
 
 
 
Coordinadores Políticos: 
D. Manuel Zurro. Grupo PSOE 
D. Cesar Palacios. Grupo PP 
 
Secretaria: 
Dña. Pepa Merín Reig 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
En Madrid, siendo las 10,30 horas del día 
fijado y con la asistencia de las personas 
reseñadas al margen, se reúne la 
Comisión de Deporte de la Federación de 
Municipios de Madrid, con el siguiente: 

 
 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

 
 
 
 
1º) LECTURA Y APROBACIÓN DEL 
ACTA 
 
 
Pepa Merín, Secretaria de la Comisión, 
da lectura del acta de la sesión anterior y 
se procede a su aprobación por 
unanimidad. 
 
 

 
 
 
 
2º) EVALUACION DEL VIAJE BILBAO/VITORIA 
 
Se hace una valoración positiva del viaje, destacándose dos aspectos 
principalmente. La visita a Vitoria es enriquecedora y ayuda a trasladar ideas 



a los municipios y la segunda cuestión, la posibilidad de relación e 
intercambio de experiencias entre los asistentes. 
 
 
 
3º) PARTIDO DE FUTLBOL SALA 
 
Se plantea la posibilidad de hacer un partido benéfico con motivo del Día 
Contra la Violencia de Género (25 noviembre) en coordinación con la Comisión 
de Igualdad y Derechos Cívicos. 
Y se proponen una serie de cuestiones a tener en cuenta para su organización: 
Que los equipos no sean mixtos. 
Trabajar en coordinación con la Federación de Futbol Sala. 
Mantener una reunión con la Presidenta y Vicepresidenta de la Comisión de 
Igualdad y concretar el evento. 
 
 
 
4º) CREACIÓN COMISIÓN TÉCNICA 
 
Se retoma la idea de constituir una comisión técnica de apoyo profesional, desde 
el punto de vista, de legislación y gestión. 
Y se formaliza la idea de trasladar o presentar curriculums por parte de los 
miembros de la Comisión a la propia Comisión para la aprobación de los 
integrantes.  
Al haberse recibido un único curriculum, se postpone la decisión. 
 
5º) SUGERENCIAS Y PREGUNTAS 
  
Don César Muñoz Mateos, Presidente, informa de un posible Convenio con el 
Colegio profesional de Fisioterapeutas, ante la buena acogida de los asistentes 
a la Comisión se plantea trabajar sobre ello. 
Pepa, Secretaria, informa de la petición de reunión por parte de la Federacion 
de Futbol Sala, anima a su participación y se acuerda informar a la Comisión 
de la fecha. 
Y sin más asuntos que tratar se da por finalizada la reunión siendo las 12,10 
horas. 

 
 
EL PRESIDENTE                 LA SECRETARIA 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 


